

Wildblumen für naturnahe Gärten abzugeben



Färberkamille © Pixabay

Der Naturschutzbund möchte einen Anreiz leisten, Wildblumen im eigenen Garten zu pflanzen.

Am **Freitag, 5. Mai 2017, von 14.00 – 17.00 Uhr**, kann man/frau sich jeweils zwei **Wildpflanzen, Samen von Wildblumen und Literatur über Naturgärten beim BIOMARKT am BORROMÄUSPOINT in Parsch** (bei einem von Anna Steger betreuten Informationsstand) mitnehmen – solange der Vorrat reicht.

Der Naturschutzbund will damit zu naturnahem Gärtnern anregen, um artenreiche Lebensräume für Tiere und Pflanzen zu erhalten – gemäß dem Motto der aktuellen Kampagne NATUR verbindet: „Jeder Quadratmeter zählt!“ In einem Naturgarten fühlen sich nicht nur Tiere und Pflanzen, sondern auch wir Menschen sehr wohl.

Datum: 05.05.2017, 14:00–17:00

